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Abstract (in French and English)

La montée en puissance de l'intérét des Etats et des communautés locales pour le pat-
rimoine culturel immatériel (PCI) comme pour les autres dispositifs de 'UNESCO signale
les enjeux que cristallisent désormais les différentes acceptions de la notion de patrimoine
et les recompositions des paradigmes ” tradition ” et ” modernité ” afférants. De nouveaux
acteurs émergent, a l'instar de la République populaire de Chine, et plus généralement se
met en place ce que 'on pourrait appeler une ” géopolitique du patrimoine ”. Dans la suite
de rencontres tenues dans le cadre des activités de ANR, 7Espaces de la culture chinoise
en Afrique 7 depuis 2012, ce panel voudrait continuer a croiser (re)constructions, implica-
tions et recompositions des processus de patrimonialisation entre la Chine et différents pays
africains aussi bien que dans les communautés diasporiques, de méme que 1’élaboration de
nouveaux modeles. Increasing State and local community interest in Intangible Cultural Her-
itage (ICH) highlights, as with other UNESCO programmes, the stakes that now crystallize
different acceptations of the notion of heritage and the recomposition of related ”tradition”
and "modernity” paradigms. New players like the Popular Republic of China are emerging,
and what might more generally be referred to as a ”geopolitics of heritage” is taking form.
Following the seminars held under the auspices of the ANR ”Chinese Cultural Spaces in
Africa” activities since 2012, this panel aims both to continue to share the (re)constructions,
implications and recompositions of processes of patrimonialization in China, various African
countries and their diasporic communities and to elaborate new models.
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